



# Am 17. April spricht Fedaa Aldebal

Leiter der R. Steiner Haus Bibliothek

um 17 Uhr im Café Uhle

über seinen Weg zur  
Anthroposophie



Fedaa Aldebal studierte elektrische Energie in Damaskus (Syrien) und Waldorfpädagogik in der Freien Hochschule Stuttgart.

Ab Mai wird er die Leitung der R. Steiner Haus-Bibliothek übernehmen.

Fedaa Aldebal ist verschiedenen Forschungsaufgaben im Rahmen seines anthroposophischen Studiums nachgegangen und arbeitet zurzeit an der erkenntnistheoretischen Rechtfertigung der

anthroposophischen Ideen anhand einer Betrachtung des Erinnerungsvorgangs.

Wir freuen uns, dass er am Mittwoch über seinen Weg zur und mit der Anthroposophie spricht.